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私は議会の見学が楽しかったです。議長室に行っ

たりして楽しかったです。私達が質問した時に、

議員の皆さんが答えてくれて、すごいなと思いま

した。今日はありがとうございました。 

市議会の色々な部屋を見せてもらって、市の政治

なども良く知れることができて良かったです。ま

た、とても楽しかったです。 

とても楽しくていい体験をありがとうございまし

た。今日は議長に会えてうれしかったです。 

議長室にお邪魔させてもらって、しかも大川さん

がいつも座っている席に座らせてくれるなんて、

最初で最後の体験だと思うので、とてもうれしか

ったです。ありがとうございました。 

初めて見る所がたくさんあったので、楽しかった

です。特に、応接室のソファーがふかふかで最高

でした。また、傍聴席に座った時に、自分たちが

ズームアップされたのが、おもしろかったです。 

いろいろな話を聞けて、いろいろな場所を見学で

きて楽しかったです。あと、議長室にあった猫の

置物がかわいかったです。 

議長室がよかったです。市議会が迷路みたいでし

た。学校を休んで、また来てみたいです。 

議長の大川さんの部屋がとてもきれいでした。今

日は忙しいのに、質問に答えていただき、ありが

とうございました。 

色々な質問に答えてくれた中で一番びっくりした

のが、どのくらい話し合うのかということで、私

は１日ぐらい話し合うのかなと思っていたら、

７、８時間ぐらいだったので、意外に短いのだな

と思いました。 

市議会はすごく広くて、議長席は高いところにあ

って、一番前の席の人は緊張しそうだと思いまし

た。 

貴重な所を見たり、座ったり、緊張したり、特別

な時間でした。いろいろな議員に会えて良かった

です。議長の席にも座れて良かったです。 

議長の椅子に座ったり、普段できないことができ

て良かったです。 

とても良い体験になりました。また来たいです。  
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